



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Menang Jauh di Pertandingan Final Volley Ball Kapolresta Mataram Cup 2023, Pemain Sat Lantas Polresta Mataram Layak Juara

Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID

Jun 13, 2023 - 20:20



Tim Volley Sat Lantas Polresta Mataram saat Final melawan Tim Polsek Mataram, (13/06/2023)

Mataram NTB - Tim Volley Ball Sat Lantas Polresta Mataram akhirnya berhasil menunjukkan taring kemenangannya setelah Melibas Tim Volley Polsek Mataram dengan skor 2:0 pada pertandingan final turnamen Bola Volley Kapolresta Mataram Cup 2023 antar Satker Polresta Mataram dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023.

Kemenangan ini mengantar Tim Voley Sat Lantas untuk berada di podium I disusul Tim Volley Polsek Mataram di podium ke II dan diisi Tim Voley Sat Reskrim Polresta Mataram di podium ke III setelah berhasil menundukkan Tim Volley Ball Polsek Ampenan, Selasa (13/06/2023).

Salah satu Pemain dari Tim Volley Ball Sat Lantas Polresta Mataram Bowo Tri Handoko kepada media ini usai pertandingan mengatakan bahwa seluruh timnya merasa sangat bersyukur telah berhasil memenangkan kompetisi Volley Ball dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 yang dilaksanakan Polresta Mataram.

"Alhamdulillah kami akhirnya menjadi Juaranya,"kata Bowo sapaan Akram Pemain Tim Volley Ball Sat Lantas Polresta Mataram sambil tersengal mengatur nafas usai pertandingan berlangsung.

Menurutnya kemenangan yang diraih timnya sangat tidak mudah, dimana lawan-lawan dari babak penyisihan sampai ke babak semi final cukup berat. Ia mengatakan ini luar biasa karena beberapa tim lawannya yang juga cukup berat dan butuh tenaga dan konsentrasi full untuk dapat mengalahkannya.

"Apalagi di babak semi final saat itu melawan Tim dari Sat Reskrim yang juga Kasatnya turut turun lapangan,"katanya tersenyum.

Sementara itu Pelatih Tim Volley Polsek Mataram Kopol Tauhid yang juga Kapolsek Mataram mengatakan kekalahannya merebut juara I dari tim Sat Lantas sudah lumrah.

"Dimana-mana setiap pertandingan itu ada menang ada kalah, kali ini kami mengakui keunggulan tim lawan (Tim Volley Sat Lantas),"jelasnya tersenyum.

Kendati Juara II kami tetap berbangga bahwa sangat banyak tim-tim kuat lainnya yang juga kami tumbangkan sebelum bertemu tim Sat lantas di final ini.

"Kemaren di semi final kami berhasil mengalahkan Tim kuat yang juga di gadang-gadang juara yaitu Tim Volley Polsek Ampenan,"tutupnya.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK yang juga menyaksikan pertandingan tersebut sangat mengapresiasi semangat pemain dari seluruh tim yang turut bertarung pada turnamen ini.

"Semoga olahraga pertandingan semacam ini dapat mempererat hubungan antar personel yang bertugas di satker-satkwr yang ada di Polresta Mataram. Selain itu sportivitas antar personel semoga terus tertanam,"tutupnya.